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Buchen
ODER VERSCHENKEN

Shop

Treat yourself or give as a gift

Da Bewegung in der frischen Bergluft bekanntlich nicht nur 
glücklich, sondern auch hungrig und durstig macht, können alle 
kulinarischen Highlights direkt über die Homepage gebucht bzw.  

auch als Gutschein verschenkt werden. 

Schon heute wünschen wir

Guten Appetit! 

Because fresh mountain air does not only make you happy, also 
hungry and thirsty, all culinary highlights can be booked directly 

via the website or given as a gift-voucher. 

See you soon at Hintertux Glacier & enjoy! 

SPANNAGELHAUS 
2.530 M

Im geschichtsträchtigen Spannagelhaus treffen nette Leut‘ auf 

Tradition und gutes Essen. An der Spannagelabfahrt gelegen geht 

es von der Piste direkt auf die Sonnenterrasse oder in die gemüt-

lichen Stuben. Wer hier einkehrt hat die Qual der Wahl: Serviert 

werden wahre Schmankerln wie Tomahawk Steak, das Spannagel 

Fondue, Bowls, uvm. Die Einkehr im Spannagelhaus gehört auf je-

den Fall zu den „Must do’s“ am Hintertuxer Gletscher!

In the historic Spannagelhaus, friendly people meet tradition and 

excellent food. Located on the Spannagel slope, you can go from 

the slopes directly to the sun terrace or into the cosy parlours. Tho-

se who stop here are spoilt with delicacies like tomahawk steak, 

the Spannagel fondue, bowls, and much more. A stop at the 

Spannagelhaus is definitely a “must do” on the Hintertux Glacier!

Hier geht’s zur Tischreservierung

Book your table

Geöffnet / Open: November – April

WIRTSHAUS 
AM TUXER FERNER, 2660M

Wer im Bedienrestaurant Wirtshaus am Tuxer Ferner seine Einkehr 

plant, dem wird bereits beim Eintreten wohlig warm ums Sportler-

herz: Der eingeheizte Kamin, die gemütlich eingerichteten Stuben 

und der mit Panorama durchflutete Wintergarten laden zum Verwei-

len ein. Das Küchen- und Serviceteam verwöhnt mit Zillertaler Köst-

lichkeiten, österreichischen Schmankerln sowie saisonalen Wochen-

hits. Es ist uns ein ehrliches Anliegen regional einzukaufen und eine 

langjährige Zusammenarbeit mit heimischen Produzenten zu pflegen, 

und das schmeckt man auch! 

The heated fireplace, the comfortably furnished parlours and the 

panoramic winter garden invite you to linger at the Wirtshaus am 

Tuxer Ferner. The kitchen and service team will spoil you with Zil-

lertal comfort food, Austrian delicacies and seasonal weekly hits. 

It is an honest concern for us to buy regionally and to maintain a 

long-term cooperation with local producers, what you can taste!

Hier geht’s zur Tischreservierung

Book your table

Geöffnet / Open: Juli – Mai;  July to May

Ob Weitentalwanderung, Gipfelsieg oder Besuch der Kugelsafari, 

mit dem prall gefüllten Gletscher-Picknickrucksack genießt man 

maximale Flexibilität. Inmitten unberührter Natur vor dem 5*Glet-

scherpanorama wählt ihr euren Picknickplatz und genießt herzhaft 

pikante, fruchtig süße Spezialitäten, gekühlt und mit viel Liebe 

nachhaltig vorbereitet. Wenn euer Vierbeiner euch begleitet, dann 

ist natürlich auch für ihn ein Leckerli im Rucksack miteingepackt. 😉

PICKNICK RUCKSACK
PICNIC BACKPACK

Whether it‘s a hike along the Weitental, a summit or a visit to Luis’ 

glacier bug safari, with the picnic-backpack you enjoy maximum flexi-

bility. In the middle of untouched nature in front of the 5* glacier pan-

orama you will find your picnic area and enjoy hearty, spicy, fruity and 

sweet specialties, sustainably prepared with a lot of love. If your dog 

accompanies you, there will be a goody for him in the backpack too.

PICKNICK RUCKSACK: max. für 2 Erwachsene und 2 Kinder 
PICNIC BACKPACK:  max. for 2 adults and 2 children

Terminreservierung erforderlich! 

Advance reservation necessary!



FRÜHSTÜCK AUF 2.660M
BREAKFAST AT 2.660M

Im Wirtshaus am Tuxer Ferner auf 2.660 m findest du wohl eine 

der schönsten Frühstückslocations im Zillertal. Es erwarten dich 

neben gemütlicher Atmosphäre, viel Panorama und eine breite 

Palette an Frühstücksangeboten, die vom „Schlemmerfrühstück“ 

über „Ladies-Special“ bis hin zum „Olperer Hochgenuss“ reicht. 

Gestärkt und glücklich startest du in deinen Gletschertag!  

In the Wirtshaus am Tuxer Ferner at 2,660 m you will probably 

find one of the most beautiful breakfast locations in the Zillertal. 

In a cozy atmosphere with a great panoramic view and with the 

choice of a wide range of breakfast offers, you start your glacier 

day strengthened and happy. 

Am besten gleich einen Blick in die Karte werfen.

Take a look at the menu right away.

Ohne Vorreservierung

No advance reservation necessary 

GONDELFRÜHSTÜCK
GONDOLA BREAKFAST

Der perfekte Gletschertag beginnt mit dem Gondelfrühstück. Täg-

lich wird eine Gondel der 10er Gefrorene Wand Bahn zur Früh-

stücksgondel. Zur Auswahl steht das klassische Gondelfrühstück 

mit Schinken, Zillertaler Bergkäse, Powermüsli und Ei oder die 

zünftige bayerische Variante mit Münchner Weißwürsten, Brezen 

und Erdinger Weißbier.

KLASSISCHES FRÜHSTÜCK: max. 4 Personen / persons
CLASSIC BREAKFAST:

BAYERISCHES FRÜHSTÜCK: max. 6 Personen / persons
BAVARIAN BREAKFAST:

Terminreservierung erforderlich! 

Advance reservation necessary!

The perfect glacier day begins with the gondola breakfast. Every 

day, one gondola of the 10-seater Gefrorene Wand cable car 

becomes a breakfast gondola. Choose between the classic gon-

dola breakfast with ham, Zillertal mountain cheese, power muesli 

and egg or the hearty Bavarian version with Munich white sausa-

ges, pretzels and Erdinger wheat beer.

BRETTLJAUSEN-GONDEL
BRETTLJAUSEN-GONDOLA

Mittagspause einmal anders: Es ist schon ein Erlebnis der ganz be-

sonderen Art, wenn man nach einem erfüllten Vormittag auf der 

Skipiste, in Wanderschuhen oder nach dem Besuch des Natur Eis 

Palasts gemütlich in die Brettljausen-Gondel der 10er Gefrorene 

Wand Bahn steigt und beim „Gondeln“ zünftig aufgetischt wird. 

Nämlich eine herzhafte Zillertaler Brettljause mit regionalen Köst-

lichkeiten von A wie Almaufstrich bis Z wie Zillertal Bier. Natürlich 

darf auch das Gletscher-Schnapsl nicht fehlen. Sooo köstlich! 

In the 10-seater Gefrorene Wand cable car there is a Brettljausen 

gondola every day, in which you can enjoy a typical Austrian „Brettl-

jause“ during the gondola ride. And not forgetting two other es-

sential ingredients: The „Glacier Schnaps“ and lovely Zillertal music 

– with an eclectic mix of local tunes just ready to play!

BRETTLJAUSEN-GONDEL:  max. 4 Personen / persons
„BRETTLJAUSEN“-GONDOLA:

Terminreservierung erforderlich! 

Advance reservation necessary!

Ob Skifahrer oder Fußgänger, im geschichtsträchtigen Span-

nagelhaus auf 2.531 m servieren wir auf Vorbestellung das 

höchstgelegene Fleischfondue im Zillertal. Es umfasst: Kräftige 

Fleischbrühe, diverse Fleischsorten, Pommes, Knoblauchbrot, ver-

schiedene Saucen, Dips und ganz viel Panorama. Im Rahmen der 

„Höhlisch-feurigen“ Tour wird der Fonduegenuss um zwei Erleb-

nisse erweitert: Die Führung durch die Spannagelhöhle mit aus-

gebildetem Höhlenführer und einer Pistenbullyfahrt.

 

FEURIGES FONDUE
FIERY FONDUE

Whether you are a skier or a pedestrian, at the Spannagelhaus 

(2,531 m) you have the wonderful opportunity to taste the fiery 

Spannagel-Fondue, which includes:  strong meat broth, various 

meats, chips, garlic bread, various sauces and dips. A great winter 

experience is the fiery cave tour, where you can enjoy the Spanna-

gel-Fondue plus a guided tour through the Spannagel Cave and a 

ride with the pistenbully snow groomer.

 

Terminreservierung erforderlich! 

Advance reservation necessary! 

NEUJAHRS-BRUNCH
NEW YEAR’S BRUNCH

Der Neujahrs-Brunch im Wirtshaus am Tuxer Ferner auf 2.660 m, 

der traditionell am 01. Jänner von 09.15 bis 11.00 Uhr stattfindet, 

bietet alles, und noch mehr, was das Sportlerherz begehrt. Neben 

den regulären Frühstücksklassikern erwarten dich: Von Münchner 

Weißwürsten, über die legendäre „Hangover“ Eierspeise, Fisch-

spezialitäten, Vitaminreiches bis hin zu regionalen Leckereien. Mit 

einem Glas Prosecco vor Gletscherkulisse stoßen wir gemeinsam 

auf ein sportliches, neues Jahr an.  

The New Year‘s brunch in the Wirtshaus am Tuxer Ferner (2,660 

m) offers everything and even more that a sportsman‘s heart de-

sires: from Munich white sausages with pretzels, to the legendary 

„hang-over“ egg dish, fish specialties, vitamin-rich dishes, regional 

dishes… And with a glass of Prosecco, we toast the new year to-

gether surrounded by the breathtaking glacier panorama.

Tischreservierung erforderlich! Limitierte Teilnehmerzahl

Advance reservation necessary! Limited number of participants.


